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学校教育目標 「自分で考え判断し行動する、自律した生徒の育成」 

 川中 TIMES 
Trying for your dreams 

第６号に続き、今回は、ラグビー部、軟式野球部、吹奏楽部、柔道、テコンドー、チアダンスの代表に

大会やコンクールに臨む「意気込みなど」を取材しました。また、いよいよ今週末から佐賀市中学校総合

大会が始まります。どの部も、どの選手も悔いの残らないように、感謝の気持ちをもって、全力で楽しん

でほしいと思っています。川副中学校選手団の健闘を祈ります！ 

学校だより 

軟式野球 UDさん 

軟式野球部は部員数３人と少な

いですが、思斉館中と合同チームを

組んで試合に出場しています。思斉

館中と合同チームで試合をするの

は今年の中体連が最後になるので、

今まで約２年間合同チームで一緒

に頑張ってきた思斉館中のチーム

メイトやお世話になった先生方へ

の感謝の気持ちを込めて、目標であ

る県大会出場ができるように、精一

杯頑張ります。応援よろしくお願い

します。 

吹奏楽 YSさん 

吹奏楽部です。私たちは吹奏楽コ

ンクール金賞目指して日々の練習

に取り組んでいます。去年のコンク

ールでは惜しくも銅賞で悔しい思

いをしたので、この悔しさを力にし

て残りの期間では仲間と一致団結

し技術アップをしていきたいです。

また、３年生はこれが最後のステー

ジになるので悔いのない演奏をし

たいです。本番では一人一人の音が

ホールに響わたる１２分間にし、金

賞を受賞できるように頑張ります。 

ラグビー UAさん 

ラグビー部です。私たちは合同チ

ームで九州大会に出場します。目標

は九州大会で初戦突破をすること

です。そのために毎日の練習で、パ

スの精度や、タックル、仲間とのコ

ミュニケーションを意識して、練習

しています。合同チームの中で、一

人一人が自分の力を発揮できるよ

うに頑張っています。 

たくさんの応援をよろしくお願

いします。 

テコンドー EHさん 

僕の目標は全国大会で優勝し国

際大会に出場することです。そのた

めに基礎練習を中心に日々の練習

を頑張っています。よい結果を残せ

るよう全力で勝ち上がりたいと思

います。川中を背負って頑張ってき

ます！ 

柔道 YHさん 

私は市中体連で上位に入り県中

体連に行くことを目標に日々の練

習を頑張っています。中学校で同じ

競技の仲間がいないけど、親からア

ドバイスをもらいながら試合を楽

しみたいです。相手の弱点を見つけ

積極的に攻めていき、勝利したいで

す。中体連まで残り少ないけど、短

時間の中で本気で取り組んでいま

す。練習した成果を十分に発揮して

勝ち上がりたいです。最後まで諦め

ずに試合を楽しみたいです。 

チアダンス KHさん 

私達は九州予選で１位を取り、全

国大会に出場することを目標に年

齢関係なくアドバイスし合い、励ま

し合いながら、日々チーム一丸とな

って練習しています。難しい技を上

手にきれいにできるようにするま

でには大変なこともありますが、全

員で声をかけあいながら頑張って

います。本番では練習してきたこと

を発揮し、一人一人が輝けるような

悔いのないステージにするために

最後まで全力で臨みます。 

《中体連大会速報メール配信について》 

例年、保護者の皆様には速報をメール

にて配信していましたが、今年度は配信

しません。速報が必要な場合は、保護者

の方同士で情報共有をお願いします。 



選手宣誓の様子＝６月２６日 

＠本校体育館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２６日（水）に中体連・コンクール等に向けた激励式を開催しました。今年

度から、社会体育の選手も本人の希望により、激励される側として参加できる

ようにしました。３年 UU さん、EN さんの司会で会を進め、３年 TR さんが激

励の言葉で選手を鼓舞しました。また、女子バレー部の KK さんが「共に汗を流

してきた仲間とこれまで培ってきた力を発揮する」と力強い選手宣誓を行いま

した。次に、校長の話では、漫画スラムダンクの安西先生の「あきらめたら、そこ

で試合終了ですよ」という言葉の意味に加え、①「自分に自信をもつ」、②「仲間

を信頼する」、③「やるべきことをやる」の３つの言葉で激励しました。試合・コン

クールを前に、「最後まで頑張ってきた者だけが立てるステージに臨めること」

についてご家庭でも賞賛していただきたいと思います。 

 

 

 

≪入賞おめでとうございます≫ 

第３９回小宮杯ソフトテニス大会 

女子個人 優勝 ER さん IS 依さん 

佐賀市中学生春季ソフトテニス大会 女子団体 優勝 

第３２回佐賀県中学生ラグビーフットボール大会 優勝 

第４７回佐賀市長旗争奪中学校軟式野球大会 第３位 

≪６月全校集会 すばらしい司会でした≫ 

６月５日（水）の全校朝会は３年２組の YS さんと MT さ

んが司会を務めてくれました。司会をしての感想は、YS さ

んは、「初めてだったけど、緊張せず司会ができた。こんな

大人数の前で話すことはあまりないので、楽しめた」 MT

さんは、「２回目の司会だった。最初は緊張したけど、始ま

ったら緊張もほぐれ、楽しく司会ができた。」でした。堂々

とした司会進行をありがとうございました。 

「命の大切さを学ぶ教室」開催しました。 

 ６月１４日（金）に犯罪被害で配偶者を亡くされた宮元篤紀さんから講演をしていただきました。配偶者

の方は１７年前に入院中に他人と間違われて、暴力団員から撃たれ命を落とされています。事件当日の出来

事や父親を失った子供たちのこと、そして命の重さについて話をされました。宮元さん曰く、「事件の悲惨

さや犯人への憎しみが伝えたいことではない。失われた命の大切さ。失ったあとに気づく幸せではなく、失

う前に幸せに気づいてほしい」と。校長室では、「話をするとつらいことを思い出してしまうが、話を聞い

た多くの人が命の大切さに気づいてもらえたらうれしい」と話されました。 

ＭＣを務めた３年 SCさんは「私は、大切な人と過ごせる時間を大切に、あ 

たり前の日常があたり前のうちに後悔しないように生きていきたい」と、ま 

た NSさんは「周りの友達や親、先生などと過ごす時間はいつ終わるか全く 

わからないので、１日１日を大切に過ごさないといけないと思った」と感 

想がありました。 写真＝宮元篤紀氏 ＠本校体育館 

情報モラル講演会を開催しました。 

６月２０日（木）総務省九州総合通信局

の福川豊氏から、インスタ等におけるトラ

ブル事例や SNS で見知らぬ相手とつなが

る危険性などについて講話をしていただ

きました。Line 等 SNS でのトラブルが発

生していますので、ご家庭でもご指導をお

願いします。 

第６回佐賀県スケッチ大会 

特選 TR さん TK さん MI さん 

入選 KR さん TS さん  

第５回佐賀県中学生バレーボールさがんカップ 第３位 

 

画像は配布した

学校だよりでご

覧ください。 


